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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 29.5.12 第 193 回国会第 12号 

 

5 月 12 日（金）、第 12回の委員会が開かれました。

 

１ 経済産業の基本施策に関する件 

・世耕経済産業大臣、井野法務大臣政務官、三木財務大臣政務官、細田農林水産大臣政務官、大串経済産業大臣政務

官、田中原子力規制委員会委員長及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行いました。 

（参考人）日本銀行理事       雨宮正佳君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

簗   和 生君（自民） 

・地方経済を成長させるためには、需要を創出するとと

もに生産性の向上を図り、雇用及び所得を増加させて

いくことが必要と考えるが、経済産業省の取組につい

て伺いたい。 

・安全保障政策の観点から防衛装備品を製造する中小企

業を支援していくことが重要となるが、経済産業省の

防衛省との連携、サプライチェーンの実態把握及び支

援等の状況について伺いたい。 

 

高 木 美智代君（公明） 

・中小企業・小規模事業者の早期からの経営改善意識の

啓発のための施策について、政府の取組状況を伺いた

い。 

・中小企業・小規模事業者の生産性向上のためのＩＴ利

活用について、地域単位・業種単位での支援の必要性

及び政府としてもＫＰＩ（重要業績評価指標）を策定

してＩＴ利活用の促進に取り組む必要性について、政

府の見解を伺いたい。 

 

田 嶋    要君（民進） 

・新興国企業から先進国企業への投資について、各国の

規制ルールの共通化の必要性及び我が国がそのイニシ

アティブをとることに対する世耕経済産業大臣の見解

を伺いたい。 

・東芝やシャープ等の大企業が苦しい状況に陥っている

問題の本質について、世耕経済産業大臣の見解を伺い

たい。 

 

 

 

 

鈴 木 義 弘君（民進） 

・ＡＩによる価格調整（いわゆるデジタルカルテル）に

ついて、法的責任主体が不明確で価格調整の意図の立

証が困難であるとの指摘に対する世耕経済産業大臣の

見解を伺いたい。 

・資金調達の一つの方策としての売掛債権の現金化（フ

ァクタリング）を巡って様々なリスクやトラブルがあ

るが、中小企業対策として制度整備を行っていく必要

性について、経済産業省の見解を伺いたい。 

 

落 合 貴 之君（民進） 

・商工組合中央金庫の危機対応業務の要件確認において

不正行為が行われた事案について、世耕経済産業大臣

はどのように受け止めているのか伺いたい。 

・高レベル放射性廃棄物の最終処分計画が科学的根拠に

基づくことの確認、並びにガラス固化体及びオーバー

パックによる地層処分の安全性について、世耕経済産

業大臣の見解を伺いたい。 

 

升 田 世喜男君（民進） 

・東日本大震災から６年が経過したが、集中復興期間後

の東北経済の現状と地域経済活性化の方向性について、

世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・企業の内部留保や個人の貯蓄額が増大しているのは、

将来不安や分配政策の弱さによる格差が主な原因であ

ると認識しているが、世耕経済産業大臣の認識を伺い

たい。 

 

 

 

 

 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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北 神 圭 朗君（民進） 

・国際リニアコライダー（ＩＬＣ）計画の誘致による東

北経済への効果及び積極的に誘致する必要性について、

世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・金融緩和によりデフレ脱却を目指しているアベノミク

スに対する、世耕経済産業大臣としての効果の認識を

伺いたい 

 

大 平 喜 信君（共産） 

・宍道断層東端と鳥取沖西部・東部断層との連動性及び

中国電力による原子力発電所運営の適格性について、

世耕経済産業大臣の所見を伺いたい。 

・上関原子力発電所が重要電源開発地点として指定され

た 2005 年時点と現在とではエネルギー需給構成や原

子力発電所を取り巻く状況等は一変しており、指定を

解除すべきとの指摘に対する世耕経済産業大臣の見解

を伺いたい。 

木 下 智 彦君（維新） 

・ＲＦＩＤ（電子タグ）の普及により期待される経済的

効果及び海外展開戦略等について、経済産業省の見解

を伺いたい。 

・サイバーセキュリティ対策に関して企業に求める取組

の内容及び人材育成の在り方について、経済産業省の

見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 中小企業の経営の改善発達を促進するための中小企業信用保険法等の一部を改正する法律案（内閣提出第 31号） 

・世耕経済産業大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


